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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.09.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

bereits vor einiger Zeit haben Bürgerinnen und Bürger darauf aufmerksam gemacht, dass in den 

Zeiten von Großveranstaltung auf der ega so z.B. beim Lichterfest, im Gebreite wild geparkt wird. 

Wir konnten uns selbst davon überzeugen, dass Autos auf Grünflächen und vor Einfahrten stehen, 

so dass die Anwohnerinnen und Anwohner nicht mehr von ihren Grundstück fahren können. Die 

Betroffenen hätten solche Vorfälle bereits mehrfach der Polizei gemeldet, diese verweist auf die 

Zuständigkeit des Ordnungsamtes. Das Ordnungsamt sei, laut unserer Information, am 

Wochenende nicht tätig. 

Gemäß § 9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich dazu folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 06.09.2017: 

 

1. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung dem oben beschriebenem Sachverhalt 

Abhilfe zu schaffen? (bitte Begründen) 

2. Gibt es Absprachen zwischen der Stadtverwaltung und der Polizei, bei solchen 

Veranstaltungen, im Bezug zur Einhaltung der StVO?  Wenn ja, welche? Wenn nein, 

warum nicht? 

3. Welche Rolle sieht die Verwaltung für EVAG bei der Problemlösung vor (Kombitickets)? 

 

 

 

21.08.2017, gez. i. A. Fuhrmann   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Czentarra, Fraktion DIE LINKE. 
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